



令和4年度学校便り

あらたに 4月号



文責 長友 裕之

<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

令和4年度がスタートしました。本年度もよろしくお祈いします。



4月8日（金）に入学式を行いました。

松本樹汰郎さん、平田杏奈さんの入学式でした。

児童数15名で、令和4年度がスタートしました。

コロナ禍の影響がある中でしたが、入学式ができたことは大変嬉しいかぎりです。来賓の方々的人数を制限させていただきました。本当に申し訳ありません。荒谷・南川の宝をできる範囲の中で盛大にお祝いすることができたと思っております。

新入生2名は、元気いっぱいの表情で、入学式にのぞみ、笑みもこぼれる、心温まる入学式ができました。在校生13名の頑張りがとっても光りました。ステキでした。

歓迎の言葉では、在校生が大きな声で、新入生にお祝いや励ましの声を届けてくれました。入学式全体を通して、「静と動」がうまく表現できていました。

令和4年度は、通常の行事等ができることを願いながら、今年度も、これまで同様、皆様のお力をお借りしながら、荒谷小学校15名の子ども達の教育に取り組んでまいります。

紙面で申し訳ありません。職員の紹介をします。

- 大人のみでの後列左から：橋口直美（はしぐちなおみ）先生、椎葉翠（しいばみどり）先生、甲斐正樹（かいまさき）先生、眞方崇能（まがたかよし）教頭先生、山本由香里（やまもとゆかり）先生
 - 前列左から 甲斐絵美（かいえみ）先生、上森千穂（かみもりちほ）先生、長友です。
- 写真には写っていませんが、尾形羽留佳先生、矢房みゆき先生、村矢厚子先生がいらっしゃいます。11名のスタッフです。よろしくお祈いします。

4月の行事予定

- 6日（水） 始業の日
- 8日（金） 第75回入学式
- 19日（火） 全国学力状況調査；6年生
- 22日（金） 参観授業・懇談・開級式のみ実施、P総会等中止

雑感

今年の桜は、また一段と美しく感じました。ただ年々、開花や満開が早くなってきているような気がします。山眠るから山笑う季節です。この言葉は、約千年前の北宋の山水画家である、郭熙（かくき）の言葉です。約千年前に郭熙の見た山の姿と今の山の姿は同じような景色であったのでしょうか。